

## 日本イズミル文化友好協会(JIKAD)に対する外務大臣表彰について

平成 29 年 6 月 29 日  
在イスタンブール日本国総領事館

このたび、イズミルで活動する日本イズミル文化友好協会(JIKAD)に対し、外務大臣表彰を授与することが決定されました。

日本イズミル文化友好協会(JIKAD)は、トルコ第 3 の都市であるイズミル唯一の日本友好団体として、JICA 訪日研修生を中心に 2010 年に発足しました。その後多くのイズミル市民の皆様の加入を得て、日本紹介事業及び両国間の交流事業を積極的に展開しています。

「2010 年トルコにおける日本年」では、イズミルで約 40 件の事業を主催・共催・協力した他、2014 年からは毎年、在イスタンブール総領事館と共催で「イズミル日本文化週間ーイズミルに日本の桜風ー」を開催し、初学者向けの日本語弁論大会も新設するなど、イズミルにおける日本文化の普及や両国民間の相互理解の促進に多大な貢献を果たしています。

在イスタンブール総領事館は、JIKAD のこれまでの多大な貢献に心から感謝申し上げつつ、今後も JIKAD の皆様と協力し、日本とイズミルの友好関係の発展に努めてまいります。

(了)